

Récitons le Rosaire

Le Rosaire est une prière vocale, accompagnée de la méditation d'un de quinze mystères que l'Église a distribués en trois séries : les mystères joyeux, les mystères douloureux, les mystères glorieux.

Les mystères joyeux sont : l'Annonciation de la très sainte Vierge, la Visitation, la naissance de Notre-Seigneur, la Purification, le recouvrement de l'Enfant Jésus dans le temple.

Les mystères douloureux sont : l'agonie de Notre-Seigneur, la flagellation, le couronnement d'épines, le portement de la croix, le crucifiement.

Les mystères glorieux sont : la résurrection de Notre-Seigneur, l'Ascension, la descente du Saint-Esprit sur les apôtres, l'Assomption et le couronnement de la très sainte Vierge.

L'art sacré du Rosaire consiste à réciter dévotement les prières liturgiques pendant que l'âme, saintement occupée des mystères, contemple, médite, goûte et produit des affections conformes aux diverses circonstances dans lesquelles nous apparaissent Jésus Christ et sa très sainte Mère.

Mais combien de personnes se plaignent de ne pouvoir unir ensemble les deux prières vocales et mentales : Cela est assez difficile, en effet, si l'on ne s'est pénétré de la connaissance des mystères et des hauts enseignements qu'ils renferment. Pour exercer les fidèles, on a l'excellente coutume, dans certaines réunions de la Confrérie, de faire précéder la récitation de chaque dizaine du chapelet d'une petite méditation.

Cette récitation devient alors une solennité pleine d'attrait pour la piété. On ne peut plus utile aux âmes avides de moissonner les pieuses pensées et les religieux sentiments dont elles se serviront avec fruit, dans la récitation particulière du Rosaire.

On pourra trouver au catalogue placé à la fin du présent numéro, un choix de petits opuscules très pratiques et hautement recommandés, pouvant servir pour la récitation du Rosaire.



L'Année de la Première Communion

Vient de paraître un Manuel de Première Communion qui nous semble être ce qu'il y a de plus complet, de plus pieux, de plus varié sur cet important sujet.

Le titre de ce livre, "L'Année de la Première Communion," indique déjà l'importance de l'ouvrage qui embrasse une année entière : véritable *Manuel*